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VICESEGRETARIO
Innanzitutto  buonasera,  complimenti  per  essere  qui  ,  per  essere  stati  eletti  dai
cittadini. 
Io sono il vicesegretario anziano di Forlimpopoli, l'appello. 

Appello 

GARAVINI MILENA presente 
MONTI Enrico presente  
TAMPIERI Mirna presente
BONAZZI DEL POGGETTO M. Serena presente 
EVANGELISTI Angelo presente 
RINALDINI Elisa presente
TURRONI Emanuele presente 
LONZARDI Lorenzo presente 
BATANI Lorena assente 
FABBRI Andrea presente 
RAGGI Giacomo presente 
RICCI Caterina presente 
BERNARDI Alberto presente 
BRAVETTI Paolo presente 
BIGUZZI Khescia presente 
MANCINI Paolo presente 
LIVERANI Paolo presente  

Gli Assessori
BONETTI Adriano presente
BEDEI Elisa presente
PEPERONI Gian Matteo assente
PIGNATARI Sara presente
RAMBELLI Paolo presente 

Sostituisco il Segretario, si tratta di una delibera molto semplice, illustra il presidente. 
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PRESIDENTE 
Grazie. Ho due brevissime comunicazioni, rapide. 
La prima: ricordo a chi ancora  non lo avesse fatto, di consegnare nelle mani del messo
comunale   Angela,  la  richiesta  firmata  per  le  notifiche  tramite   indirizzo  di  posta
elettronica delle prossime convocazioni del Consiglio comunale. 
Colgo l' occasione  di questo Consiglio  per registrare le comunicazioni da parte dei
gruppi consiliari  dei relativi capigruppo. 

Forlimpopoli noi Elisa Rinaldini  - capogruppo 
Lorenzo Lonzardi -  vice capogruppo 

Lega Romagna Salvini Alberto Bernardi - capogruppo 
Kheisha Biguzzi  - vice capogruppo 

Forlimpopoli Città che Vorrei Paolo Liverani – capogruppo 

Nomino scrutatori per questa seduta: Turroni E, Tampieri M. Mancini S. 

Andiamo  subito all'unico punto che prevede questa sessione straordinaria  e urgente: 
 
Punto n. 1  all'Ordine del Giorno:    Unione dei Comuni della Romagna Forlivese,
elezione dei rappresentanti del Comune  di Forlimpopoli in seno al Consiglio
della Unione. 

E' un punto molto semplice, si tratta di una votazione  segreta, tramite  l'utilizzo dei
foglietti che avete nelle vostre cartelline. 
Vanno eletti due rappresentanti: uno per la maggioranza e uno per la opposizione, che
saranno i delegati in seno al Consiglio  della Unione. 
Sono votazioni distinte, cioè la maggioranza vota il candidato della maggioranza, la
opposizione  vota il candidato  della opposizione. 

SEGRETARIO 
Non dovrebbe essere così, nella prima votazione  tutto il Consiglio  vota i consiglieri di
maggioranza, nella seconda votazione  il Consiglio  vota i consiglieri di minoranza. 
Sono due votazioni, ogni consigliere può scrivere un solo nome, per ogni votazione . 
Alla  prima  votazione   il  consigliere  di  maggioranza,  alla  seconda  votazione   il
consigliere di minoranza. 
Il  voto  è  naturalmente  segreto,  dopo  di  che  la  delibera  sarà  dichiarata
immediatamente eseguibile, perché alle 20:30 a Forlì, penso lo abbiate già avuto, c'è
stata la prima convocazione  del Consiglio  Unione. 
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PRESIDENTE 
Quindi  le  votazioni  sono  due:  nella  prima  votazione   voteremo  il  consigliere  di
maggioranza e  nella seconda il consigliere di minoranza. 
Lascio la parola al sindaco M. Garavini. 

SINDACO 
Io, solamente per ringraziare tutto il Consiglio  di avere accolto questa nostra richiesta
di convocazione  urgente, perché c'era il Consiglio  della Unione, si vota il bilancio  e
quindi  c'era assolutamente  necessità di avere la presenza  di tutti. 
La Unione sappiamo tutti che è un oggetto in revisione, il Comune  di Forlì  ha già
comunicato che uscirà dalla Unione, anche se i tempi non sono dati sapere, perché ci
sono delle procedure tecniche  previste, che vanno rispettate, per cui ci vorrà almeno
qualche  anno. 
Per cui,  nel frattempo cerchiamo di gestire questa situazione, di transito, nel migliore
dei modi, cercando comunque  di garantire il fatto, a mio avviso, che i servizi  che
gestisce la Unione siano servizi  fatti nel migliore modo possibile. 
Poi  dovremo  tutti  insieme,  spero,  pensare  a  un  nuovo  progetto,  a  una  nuova
strutturazione di Unione con i Comuni  che rimarranno. 
Mi  auspico  che  i  consiglieri  che  saranno  eletti  questa  sera,  lavorino  di  concerto,
soprattutto  per questo obiettivo, indipendentemente dalla provenienza. Grazie mille. 

PRESIDENTE 
Se non ci sono interventi.. Prego consigliere  Liverani. 

LIVERANI 
Grazie presidente.  Alla luce probabilmente  di una incomprensione, per la quale non
avevo  capito  bene  io  come  funzionava  la  elezione,  vorrei  chiedere  al  gruppo  di
maggioranza chi sono.. chi propone, visto che votiamo anche noi di opposizione  il
consigliere di maggioranza,  dopo di che saremo noi come opposizione  a proporre
credo  a  questo  punto  il  consigliere  di  opposizione,  sapere  quali  sono  le  varie
possibilità o se c'è un nome unico o meno, altrimenti  tecnicamente non saprei chi
scrivere in questo momento.. 

PRESIDENTE 
Elisa Rinaldini 

RINALDINI 
Abbiamo deciso di farci  rappresentare come gruppo dal  capogruppo,  quindi  dalla
sottoscritta, in Consiglio  della Unione. 

PRESIDENTE 
Direi  di  procedere  alla  prima  votazione.  Ricordo  che  il  voto  è  segreto  e  si  può
esprimere in qualsiasi  modo, scrivendo un nome o lasciando la scheda bianca. 
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(votazione per rappresentante della maggioranza e spoglio schede) 

Elisa Rinaldini : 14 voti 
Scheda bianca : n. 2 

Il vicesegretario conferma che i votanti sono 16. 

Per  il  gruppo  di  maggioranza  il  rappresentante  in  seno  alla  Unione  sarà  Elisa
Rinaldini. 
Chiede la parola Alberto Bernardi. 

BERNARDI 
Volevo dire, giustamente, come Liverani ha chiesto prima chi poteva rappresentare la
maggioranza,  per  quanto  ci  riguarda,   anche  noi  abbiamo  avuto  un  momento   di
incontro e di riflessione, e abbiamo pensato che potevo, per quanto riguarda  la Lega,
essere  io  a  rappresentare  il  mio  gruppo.  Lo  volevo  comunicare  ai  colleghi   di
maggioranza, perché lo potessero sapere. 

LIVERANI
Grazie presidente.  Fondamentalmente per lo stesso intervento del collega della Lega,
quella che è la nostra intenzione, dopo i 5 anni di esperienza della passata legislatura,
è quella di cominciare a lavorare in seno alla Unione dei Comuni  e quindi  per quanto
ci  riguarda,  ci  proponiamo  anche  noi  come  rappresentante  per  la  minoranza  di
Forlimpopoli, quindi  solo per comunicare che anche noi intendiamo concorrere per
rappresentare la minoranza. Grazie. 

PRESIDENTE 
Scusate, c'è un vizio di norma, stiamo controllando il regolamento della Unione dei
Comuni. 
Sospendo il Consiglio comunale  per 5 minuti. (0:14:05 – 0.19:10) 

Chiedo  ai  colleghi   se  possono assentarsi  dalla  sala  e  raggiungermi  in  sala  Giunta,
insieme al sindaco e al vicesegretario. Grazie.  (0:23.29 ripresa del Consiglio) 

Non c'è stata chiarezza, ci scusiamo, mi scuso anche io, la proposta che abbiamo fatto
adesso, insieme ai capigruppo, insieme al sindaco e al vicesegretario è questa: è di
annullare la votazione  che è stata fatta precedentemente, perché confrontandoci con
il regolamento della Unione dei Comuni, quello  che prevede anche il ministero  degli
Interni e la delibera stessa, si parla di voto limitato, separato in due votazioni, come
avevo cercato di spiegare all'inizio del punto. 
Quindi  ripetiamo la votazione. Si tratta di due votazioni,  separate,  la maggioranza
vota il proprio  rappresentante, si può esprimere una sola preferenza, vi ricordo, e in
seguito procederemo con il voto della opposizione, sempre un solo voto espresso, così
ci atteniamo alla descrizione  corretta. 

4/6



Consiglio comunale  straordinario del  22 luglio   2019 

Quindi  procediamo con la prima votazione, che è quella del gruppo di maggioranza,
quindi  la opposizione  si riposa, tranne il consigliere Mancini che da il suo contributo
come scrutatore. 

(votazione per rappresentante della maggioranza e spoglio schede) 

Elisa Rinaldini : 11 voti 

Confermiamo   che  Elisa  Rinaldini  è   il  rappresentante  di  maggioranza  in  seno  al
Consiglio  della  Unione. 

Continuiamo con il  voto per il  rappresentante di minoranza,  potete esprimere una
sola preferenza, votate. 

(votazione per rappresentante della minoranza  e spoglio schede) 

Paolo Liverani:   1 voto 
Alberto Bernadi: 4 voti 

Il rappresentante della opposizione  è Alberto Bernardi.

Quindi, adesso con votazione  palese, chiedo ai consiglieri di esprimersi sulla

Immediata eseguibilità. 

Chi è favorevole? 15 favorevoli 
Contrari ? Nessuno 
Astenuti ?  1 astenuto. 

LIVERANI 
Grazie  presidente.   Una  sola  cosa,  una  richiesta,  se  fosse  possibile  quanto   meno
all'interno della conferenza capigruppo, questa è una proposta, di condividere quelle
che sono le discussioni in seno alla Unione e quindi  creare una sorta di mailing list,
dove possa arrivare l'  ordine del  giorno, noi abbiamo un nostro rappresentante di
opposizione  ma se si potesse anche discutere, o comunque  ricevere materiale  come
capigruppo,  questa  è  una  richiesta  che  facciamo,  oltre  ai  due  rappresentanti  che
abbiamo, uno di opposizione  e uno di maggioranza,  ma se fosse almeno possibile
come gruppo consiliare, essere al corrente di quando  sono le sedute e quale sarà l'
ordine del giorno  inerente. 

PRESIDENTE 
Penso che non ci  siano problemi,  come ha dimostrato anche la  prima capigruppo
svolta, quello  che ci siamo detti, penso che sia  quello  della massima collaborazione,
al di là  delle singole scelte personali di ognuno di noi. 
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Assolutamente  penso che sia corretto, anche in virtù di quello  che ha detto il sindaco
prima, cioè che si tratta di anni, dove l'evoluzione della Unione dovrà passare anche
penso per le decisioni di questo Consiglio comunale. 

Dichiaro chiuso il Consiglio comunale, sono le 19:34, vi ricordo l'invito a partecipare
al Consiglio comunale  di lunedì prossimo, 29 luglio, alle ore 18:30. Grazie. 
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